

FORKOPIMDA

Tim Supervisi Dir Tahti Polda Jabar Lakukan Kunjungan Ke Polres Purwakarta

Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

May 28, 2024 - 13:42



POLRES PURWAKARTA - Polres Purwakarta menyambut baik kunjungan dari Dit Tahti Polda Jawa Barat di ruangan Sat Tahti Polres Purwakarta, Pada Rabu, 22 Mei 2024.

Kunjungan dari Dit Tahti Polda Jabar di pimpin Dirtahti Polda Jabar AKBP Hadianur didampingi personelnya dan di sambut baik oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain yang diwakili Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Tahti, IPDA Suparman mengatakan, bahwa maksud dan tujuan Supervisi Dit Tahti Polda Jabar ini untuk tertib administrasi dan pengecekan secara langsung situasi dan kondisi Ruang tahanan dan ruang penyimpanan barang bukti Polres Purwakarta.

"Kedatangan Dit Tahti Polda Jabar berkaitan dengan penjagaan tahanan, agar sesuai standar prosedural, untuk mengantisipasi kemungkinan munculnya hal yang tidak diinginkan," kata Suparman, Pada Kamis, 22 Mei 2024.

Ia menambahkan bahwa para Tahanan Polres Purwakarta diperlakukan secara humanis dengan berpatokan pada HAM, dan SOP yang ada, serta pengecekan kesehatan secara rutin.

"Selain itu, seluruh tahanan juga dipastikan dalam kondisi yang sehat dengan rutin melaksanakan pengecekan kesehatan tahanan yang ada di Mapolres Purwakarta," ungkapnya.

Dijelaskan Suparman, ada beberapa poin yang ditekankan Dirtahti Polda Jabar yakni, melakukan pengawasan terhadap petugas jaga, piket fungsi selalu mengecek dan mengontrol tahanan.

Tak hanya itu, sambung dia, Kasat Tahti harus melakukan supervisi ke jajaran polsek, melakukan pengawasan dan pemeriksaan tahanan.

"Selain itu, diingatkan juga supaya pembesuk agar barang bawaan yang tidak diperbolehkan masuk ke dalam Sel atau Rutan. Melakukan kontrol atau pengawasan yang ketat secara rutin terhadap ruang tahanan, fasilitas tahanan dan petugas jaga tahanan," Ucap Suparman.

Ia menambahkan, tim supervisi jug mengingat agar petugas jaga selalu siap siaga setiap saat. Anggota polri yang lalai melakukan tugas agar ditindak tegas sesuai ketentuan hukum yang berlaku dan petugas jaga tahanan harus pedomani serta patuhi SOP jaga tahanan.

Suparman berharap, melalui kegiatan tersebut kondisi ruang tahanan dan ruang penyimpanan barang bukti berjalan lebih baik lagi. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Semoga dengan adanya kunjungan ini bisa memberikan ilmu baru kepada Polres Purwakarta agar kedepannya bisa lebih baik lagi," tandasnya. (AD)